

flashactu



19.06.2015

Air France développe avec Thales une nouvelle application de vol Electronic Flight Bag

Le 19 juin 2015, dans le cadre du salon international de l'aéronautique et de l'espace (Paris-Le Bourget), Air France annonce son intention de coopérer avec Thales sur le développement d'une nouvelle application de vol Electronic Flight Bag (EFB) avec pour objectif d'équiper à terme l'ensemble de sa flotte.

Air France travaillera activement à la définition de ce logiciel: plusieurs pilotes et ingénieurs de la

Compagnie mettront leur expertise, reconnue mondialement, ainsi que leur expérience de développement d'applications mobiles au service de Thales, pour la conception de cette nouvelle solution EFB.

Cette suite applicative, intégrée dans l'offre globale TopWings commercialisée par Thales, constitue un véritable « assistant numérique » dédié aux pilotes en leur assurant un accès entièrement numérisé aux divers aspects de leur mission, en temps réel.

A cette occasion, Alexandre de Juniac, président-directeur général d'Air France-KLM, a déclaré :
« C'est une grande satisfaction pour Air France de contribuer à l'élaboration d'un nouvel outil de référence dans l'industrie du transport aérien mondial. L'expertise des pilotes et ingénieurs de la Compagnie a été primordiale dans la définition de cette nouvelle solution qui intéresse l'ensemble du groupe Air France-KLM . »

